

じこうネット

<社会福祉法人 慈光会の新しい取組み 【じこうネット】>

【じこうネット】は「社会福祉法人 慈光会」の新規取組みとして、令和2年4月発足いたしました。

『社会の一線から退き、なかなか新しいコミュニティに参加しきれず社会的孤立をしている<高齢男性>が積極的に参加できる新しいコミュニティをご提供すること』を目的としております。

男性は女性と違って、自ら新しいコミュニティに参加しようとか、地域の行事などに進んで参加しようとする人が少ないのが現状ではないかと考えております。

【じこうネット】ではそのような地域の男性単身生活者にスポットを当て、少しでも外気に触れ、少しでも新しいコミュニティに参加していただきたいと考えております。

令和2年7月より実施しております「慈光園のお楽しみ月・木晚ごはん」は、近隣地域の男性単身生活者限定の取組みで、スタートから半年が経過しておりますが継続してご注文いただいている方が多数おられます。

肉・魚料理に偏らず、好きなメニューを選べてうれしいとご好評をいただいております。慈光園にご来園し元気な顔をお見せいただくことで安否の確認ができ、ほんの数分の会話により健康等に変化がないかを感じられ、お元気でお過ごしいただいていることに安心をしております。

今後は、地域の民生委員や自治会の皆様のご協力をいただきながら新しいコミュニティのご提供を更に推進してまいります。

慈光会の理念「老後にいきがい」のもと、【じこうネット】は地域福祉に貢献してまいります。

どうぞよろしく願いいたします

。

※イメージ画像です

